**BUSCAN GENERAR DESCONFIANZA, SEÑALA** 

## Sandoval: comentarios tendenciosos apartan a FFAA de ciudadanía



MENSAJE. Luis Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, ayer.

"El enemigo es distinto, está en la delincuencia, drogas y vicios"

LUIS CRESENCIO SANDOVAL / Secretario de la Defensa Nacional

Fuerzas Armadas "actúan con apego irrestricto a DH", dice el titular de la Sedena

## DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.m.

En defensa de la reforma para que la Guardia Nacional esté bajo control de la Secretaría de la Defensa Nacional, el general Luis Cresencio Sandoval llamó a los integrantes de las Fuerzas Armadas a rechazar los "comentarios tendenciosos" con los que se pretende generar desconfianza hacia la corporación.

Durante el discurso que emitió en la ceremonia del 175° aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes, en el Altarde la Patria, frente al Castillo de Chapultepec, el general dijo que "quienes integramos las instituciones tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que, con comentarios tendenciosos generados por sus intereses y ambiciones personales, antes que los intereses nacionales, pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que deposita la ciudadanía en las mujeres y hombres que tienen la tarea de servir a su país".

"La patria requiere de una sociedad unida, donde los sectores político, económico, social y militar que la integran actúen sumando esfuerzos y voluntades para coadyuvar hacia el objetivo común: México", agregó.

Aseguró que las Fuerzas Armadas actúan con apego irrestricto a los derechos humanos.

Destacóque, contrario a la época de los Niños Héroes, ahora "el enemigo" es distinto, pues está en la "delincuencia, drogas y vicios que buscan destruir a los jóvenes", por lo que llamó a la juventud a aprovechar las opciones educativas de la SEP y el Sistema Educativo Militar.

Por primera vez, el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien encabezó la ceremonia, se saludó con Santiago Creel, líder de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, así como a Alejandro Armenta, presidente del Senado, quienes tomaron sus cargos al arranque de este periodo ordinario de sesiones.